
RM Just begründet den Antrag der BfB-Fraktion vom 09.04.2011 zur Einstellung des kostenlosen 

Mittagessenangebotes im Jugendzentrum und beschreibt den fehlenden Bedarf und die entstehende 

Konkurrenz zum Verpflegungsangebot der Ganztagsgrundschulen. RM Bastrop verweist auf die 

wiederholte Antragstellung und betont vehement die Bedeutung dieses Betreuungsangebotes 

insbesondere auch für die „schwächsten Mitglieder der Gesellschaft“. Auch RM Bödecker und RM 

Gamperl bestätigen die Notwendigkeit, derartige freiwillige Leistungen im Schul-, Kinder- und 

Jugendbereich unbedingt zu erhalten.  


